

## 令和7年度のスタート！

4月8日始業式、4月9日入学式を終え、本日から全校生徒での令和7年度の学校生活がスタートしました。

今年度も修学院中学校のめざす学校像・最高教育目標である『みんなの力で修学院中学校を「世界でいちばん通いたい学校に！」』に向けて、教職員と生徒たちみんなの力で、日々の教育活動を進めていきたいと思います。また、始業式や入学式でもお話ししましたが、今年度からは、みなさんの修学院中学校卒業後の姿を見据え、新たにみなさんに身につけて欲しい3つの資質能力を整理しました。一つは学力。日々の授業を大切にし、義務教育終了時に自分の希望する進路を切り拓いていって欲しいと思います。二つ目は人とのつながり。特に友達との関わりを大切にし、他人を思いやる気持ちを育んで欲しいと思います。三つ目は、自己有用感の高まり。皆さん一人一人はかけがえのない存在であり、自分の良いところはたくさんあるはずです。自分自身を大切にしていることをお伝えしたいと思います。ウェルビーイングという言葉がありますが、この3つの資質能力はきっと皆さんのがんばりがんばります。



最後に、保護者の皆様・地域の皆様方にお願いです。学校の教育活動と保護者の皆様・地域の皆様方との連携は不可欠です。これからも、ご家庭と学校が信頼関係を築き、協力してお子様の成長を支えていきたいと思いますので、何卒、本校教育にご理解・ご協力を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

## 着任式・始業式

新しいクラス発表後、新2・3年生は体育館に集合し、新しく着任された教職員の着任式をおこない、その後、始業式をおこないました。学校長の挨拶に続き、それぞれの学年教員（担任・副担任）の紹介と部活動顧問の発表をおこないました。終了後、各学級において、新担任による学級開きがおこなわれました。

[着任式]



[始業式]



[担任発表]



## 第78回入学式

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんの入学を待ちわびていたかのように桜はきれいに咲き誇っています。午前10時より「第78回入学式」を挙行することができました。



## 【令和7年度からの電話対応時刻などについて】

各種報道でもご存じの通り、教職員の業務過多や人材不足は深刻な状況にあり、令和2年3月に「京都市『学校・幼稚園における働き方改革』方針」が策定され、教職員の働き方改革に取り組んでいます。そして、令和7年度末には校長会方針で示されている「月45時間、年360時間以内の超過勤務」を達成しなければなりません。つきましては、本校では令和7年度は原則として、平日ならびに長期休業期間中の電話対応終了時刻および学校施錠時刻を下記のように設定させていただきます。

【電話対応時刻】 通常…8:00～17:30

長期休業中…8:25～16:55

【学校施錠時刻】 通常…18:30 長期休業中…17:30

【部活動終了時刻】 通年（長期休業中も含む）16:45 【完全下校】 16:55